
令和３年度 大阪府立福泉高等学校 第１回 学校運営協議会   議 事 録  

 

令和３年 ７月２９日（木） １４：００～ 会議室  

 

      ※委員（敬称略）                 ※事務局 

氏  名 所 属  氏   名 校務分掌等 

佐 野 將 哉 ハートピア泉北 施設長  林  千 春 教頭 

島 木 伸 也 堺市立福泉中学校 校長  増 田  実 事務長 

井 上 雅 史 太平寺地区自治会  花  城  三  喜  首席 

河 村 和 徳 ＰＴＡ会長  三 阪 卓 也 教務部長 

西 口 尚 志 同窓会会長   坂 口 大 樹 生活指導部長 

西 浦 達 雄 放送芸術学院専門学校  辻 林 明 子 進路指導部長 

大 木  茂 生徒会部長 

阪 下  司 授業研究チーム 

 

１ 学校長挨拶 

  今年度は４月から学校の教育活動をスタートできたが、コロナ禍における休業や行事(体育祭・ 

修学旅行)の変更が生じている。本日は、活発な議論をお願いしたい。 

 

２ 委員長挨拶 

   若い人たちにワクチン接種がこわいと思っている人が多いと聞く。学校もコロナ対策でなにか 

と大変かと思う。学校運営協議会として協力できるところは協力していきたい。 

 

３ 学校運営協議会委員、事務局員自己紹介 

 

４ 学校経営計画について［学校長］ 

 ・Ｒ２学校経営計画及び評価とＲ３学校経営計画の内容の確認。 

 ・学校運営協議会については WEBでの開催も可能となっているが、できるだけ対面で実施したい。 

 ・府内中学３年生数減と私学のＰＲの影響もあり、本校だけでなく定員割れした府立高校が増加 

した。オープンスクールの前倒し実施や駅内広告などのＰＲ活動とともにやれることをやって 

いきたい。 

委員：学校経営計画の中に、薬物汚染に関する事柄や選挙権に関する取組みが示されていないが。 

校長：ここに記述はないが、薬物乱用防止や政治的教養については、従来から取組みをしている。 

薬物乱用防止については、７月に各ＨＲにて学習したところ。 

 

５ 今年度の取組み状況について  ［事務局］ 

・教務部：来年度使用教科書の選定結果等。 

・進路指導部：今春の卒業生の決定進路と現３年生の進路希望の状況。高卒就職の求人状況等。 

・生活指導部：遅刻指導・身だしなみ指導・マスク着用指導等の状況。 



委員：ＳＮＳをうまく活用して生徒を導けば、遅刻せず登校する意識が強まるかもしれない。 

・生徒会部：今年度は部活動の部員による新入生向けチラシ配布等の取組みが実施できた。一方で、 

体育祭は秋に延期、部活動が制限される等、コロナの影響は続いている。 

・授業研究チーム：高校では新学習指導要領改訂による新しい教育課程と学習評価方法が、来春か 

ら始まる。中学校訪問や研修・勉強会等を実施しながら、それに備えている。 

・事務室：昨年度は体育館空調・フェンス外壁・プール塗装等、今年度はトイレの改修を実施。 

来年度は屋上の防水工事が予定されている。 

・その他：災害ボランティア活動派遣(府下５校)として、生徒５名と教員１名が８月４日から６日 

まで熊本県でボランティア活動に従事する。また、ご報告をさしあげる。 

 

   委員：学習評価の方法はどのように変わるのか。また、新しい評価方法によって進学先に送ら 

      れる成績関係の書類も変わるのか？ 

   事務局：暗記中心のものから、多様な観点で学習状況をみてゆくものへ変わる。成績関係の書 

       類についても記載方法に変更が生じる。 

   委員：それらのことを保護者へ伝えなくてはならない。今までと何が変わり、成績を上げるに 

      はどうすればいいか、親も知っておく必要がある。 

   事務局：保護者・生徒には説明する機会を設ける。 

委員：遅刻の理由がわかっているなら、原因を生徒と考えてあげて改善に向かってほしい。 

   委員：学校近隣に迷惑な行為をする生徒も一部いる。学校としてみえる形でその対策に取組ん 

でほしい。 

校長：中学生に向け、新パンフレットを作成。また、学校の取組みについてＰＰで作成した資料 

をＨＰに掲載。福泉だよりではブログ形式で学校の取組み等を発信している。 

 

６ その他 

     校長：本日はありがとうございました。運営協議会において、学校の推進力となる意見・アイデ 

ア等どんどん出しこれまで以上に応援していただきたい。 

 

   


